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Ata da S6tima Sessio Ordinaria, do segundo ano da D6cima S6tima Legislature
da Cimara Municipal de Jaguariana, realizada em cinco de abril de dais mil e
vinte e dois, is dezoito horns e trinta minutes, na Saba das Sess6es "Vereador
Reynaldo Chiavegato", da Cimara Municipal, localizada no Edificio Municipal
Dr. Sebasti5o Paes de Almeida, desta cidade. Presidents Sr. Alonso Lopes da
Silva. Vice-Presidente Sr. Silvio Luiz Teller de Menezes. Secretgrios Srs. Ana
Paula Espana de Souza Muniz e Cristiano Jose Cecon. Primeiramente, foi feita a
leitura de Texto Biblico, conforms Resolugao n.' 80, de 21 de fevereiro de
1997, sends que o Sr. Silvio Luiz Telles de Menezes fez a leitura do seguinte
texto: Primeira Carta de Pedro Capftulo 3, versiculos 8 a 12 "Finalmente,
denham todos a mesma atitude, sejam compassivos, cheios de amor fratemo,
misericordiosos e de espirito humilde. N8o paguem o mal com o mal, nem o
insulto com outro insults; polo contrario, abengoem, porque para isso voc&s
6oram chamados, isto 6, para serum herdeiros da b6ngao. De f ato, aquele que
ama a vida e deseja ver dias felizes guards sua lingua do male deus libios de
proferir mentiras; af aste-se do mal e pratique o bem, busque a paz e procure
segui-la. Porque os olhos do Senhor estio sabre os justos e sous ouvidos est5o
atentos a price doles. Mas o rosto do Senhor se volta contra os que praticam o
mal." O Sr. Presidents solicitou para os senhores Vereadores registrassem a
presenga nos terminais eletr6nicos, onde foram registradas as presengas dos
senhores: Alonso Lopes da Silva, Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos
Pro6ncio, Francisco de Souza Campos, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior,
Jose Muniz, Rodrigo Reid de Souza, Silvio Luiz Teller de Menezes, Walter
Luis Tozzi de Camargo, Wanderley Teodoro Filho e Wilian Barbosa do
Morrinho. At6 aquele momento ngo havia registrada a presenga do Sr.
Romilson Nascimento Silva. Deixou de comparecer a Sra. Ana Paula Espana de
Souza Muniz. Constatando o nQmero regimental, o Sr. Presidents, proferindo as
seguintes palavras: "Sob a protegao de Deus iniciamos os nossos trabalhos:
declarou aberta a Sessio dandy infcio ao Expediente: primeiramente, o Sr.
Presidente colocou em votagao as Atas das Sess6es Ordinfria e Extraordingria
anteriores, as quaid foram aprovadas por unanimidade de votes pele Plenfrio e
assinada pda Mesa..Em seguida, o Sr. Presidente deterjninou a leitura da
Materia Constante do Expediente: pda ordem, o Sr. Jose Muniz pediu a palavra
apresentando requerimento verbal, baseado no Art. 213, ll do Regimento
Intemo solicitando que fosse dispensada a leitura da materia oriunda do
Executivo Municipal, dos Projetos, dos Requerimentos, das Indicag6es, das
Mog6es dos Senhores Vereadores, e de Diversos, lendo-se apenas as ementas,
homo constavam na Pauta; a seguir, em discussio e votagao, foia mesmo
aprovado por unanimidade de votes. Do Senhor Prefeito: I. Oficio DER n '
025/2022 encaminha a Casa Projeto de Lei que institui o programa "Pet
Amigo" no Municipio de Jaguariana e da outras provid6ncias; 2. Oficio DER n '
027/2022 encaminha a Casa Projeto de Lei, que autoriza o Poder Executivo a
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conceder repasse de recursos oriundos do Fundo Municipal dos Direitos da
Crianga e do Adolescence ao Projeto Lar Feliz, entidade cadastrada no
Conselho Municipal, para execugao de projetos aprovados, e da outras
provid6ncias; 3. Oficio SEGOV n ' 00183/2022 -- dandy resposta ao
Requerimento n ' 060/2022 do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio, solicitando
informal?6es sobre cronograma de vacinagao em animais; 4. OHcio SEGOV n '
00185/2022 acusando o recebimento dos Requerimentos n's: 074/2022 da
Sra. Ana Paula Espina de Souza Muniz; 073/2022 do Sr. Erivelton Marcos
Pro6ncio; 072/2022 do Sr. Rodrigo Reid de Souza; 069, 070 e 071/2022 do Sr.
Silvio Luiz Teller de Menezes, 5. OfTcio SEGOV n ' 00186/2022 acusando o
recebimento das Indicag6es n's: 056 e 057/2022 da Sra. Ana Paula Espina de
Souza Muniz= 058 e 062/2022 do Sr. Jose Muniz; 050 e 051/2022 do Sr.
Romilson Nascimento Silva; 052, 053, 054 e 055/2022 do Sr. Silvio Luiz Telles
de Menezes; 059. 060 e 061/2022 do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho; 6. OfTcio
SEGOV n ' 00187/2022 -- acura o recebimento da Mogao 025/2021 do Sr.
Erivelton Marcos Pro4ncio de Apelo a EMTU, para que a mesma tome as
devidas provid6ncias quanto a manutengao do transporte pablico, em especial
os que atendem a linha interurbana entry Jaguariana e Campinas; 7. alicia
SEGOV n ' 00188/2022 dando resposta ao Requerimento n ' 065/2022 do Sr.
Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando informag6es sabre trocas de lampadas
queimadas na Pista de Skate; 8. Oficio SEGOV n ' 00191/2022 dando resposta
ao Requerimento n ' 072/2022 do Sr. Rodrigo Reis de Souza solicitando
informag6es a respeito do Processo Administrativo n ' 9309/2016 -- Residential
Varanda dos Jequitibfs; Processo Administrative n ' 396/2018 Reserva Santa
isabel e Processo Administrative n ' 4758/2020 Loteamento La Do]ce Vita: 9.
OfTcio SEGOV n ' 00193/2022 -- dandy resposta ao Requerimento n ' 056/2022
dos Srs. Wanderley Teodoro Filho, Francisco de Souza Campos, Rodrigo Reis
de Souza e Jose Alaercio de Toledo Lima Junior solicitando informag6es de
quantas "lombofaixas" estio plandadas para serum executadas nas viag
pablicas e quaID Gusto total para que sejam implantadas, entre outras quest6es;
lO. Oficio SEGOV n ' 00194/2022 dando resposta ao Requerimento n '
070/2022 do Sr. Silvio Luiz Telles de Menezes solicitando infomlag6es das
principais atividades realizadas e processes adotados pelo Departamento de
bem estar animal e quem 6 o principal responsavel polo referido Departamento;
ll. Oficio SEGOV n ' 00198/2022 -- dandy resposta ao Requerimento n '
047/2022 do Wilian Barbosa do Morrinho solicitando infomlag6es sabre a
previsao da entrega de uniforines, bem homo de "kit escobar, no corrente ano,
para os alunos da redo municipal de ensino; 12. Oficio SEGOV n ' 00201/2022

solicitando prorrogagao de puzo, por mats 30 (trinta) dias para atendimento
dos Requerimentos n's: 044/2022 da Sra. Ana Paula Espina de Souza Muniz;
050, 051. 057, 058, 059, 061, 062. 063, 064, 066, 067 e 068/2022 do Sr.
Erivelton Marcos Pro6ncio ;041 e 045/2022 do Sr. Francisco de Souza Campos;
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053, 054 e 055/2022 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo; 042/2022 do Sr.
Wanderley Teodoro Filho e 046/2022 do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho; 13.
Oficio SEGOV n ' 00203/2022 acusando o recebimento dos Requerimentos
n's: 075/2022 do Sr. Alonso Lopes da Silva; 076, 080, 081, 082, 083 e
084/2022 da Sra. Ana Paula Espana de Souza Munoz; 085, 086, 087 e 088/2022
do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio; 077, 078 e 079/2022 do Sr. Silvio Luiz
Telles de Menezes; 090, 091, 092, 093, 094 e 098/2022 do Sr. Walter Luis
Tozzi de Camargo e 099/2022 do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho; 14. Oflcio
SEGOV n ' 00204/2022 acusando o recebimento das Indicag6es n's: 068/2022
do Sr. Alonso Lopes da Silva; 063, 064, 070 e 071/2022 da Sra. Ana Paula
Espina de Souza Muniz; 069 e 072/2022 do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima
Junior. 073/2022 do Sr. Jose Muniz e 065, 066 e 067/2022 do Sr. Silvio Luiz
Telles de Menezes; 15.0fTcio SEGOV n ' 00208/2022 solicitando prorrogagao
de puzo, por mais 30 (trinta) dias para atendimento dos Requerimentos n's:
357/2021 do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio, 402/2021 do Sr. Rodrigo Reid de
Souza e 406/2021 do Sr, Wanderley Teodoro Filho; 16. Oficio SEGOV n '
00209/2022 dando resposta ao Requerimento n ' 069/2022 do Sr. Silvio Luiz
Teller de Menezes solicitando o envio de relat6rio completo, respondendo
diversos questionamentos a respeito do projeto de limbo-faixas executado
recentemente em nossa Cidade: 17. Oficio SEGOV n ' 002] 1/2022 dando
resposta ao Requerimento n ' 082/2022 da Sra. Ana Paula Espina de Souza
Muniz solicitando informag6es da quantidade de profissionais da especialidade
de Clinico Gerale Ginecologista contratados no Municipio, entry outras
quest6es; 18. Oficio SEGOV n ' 00212/2022 dando resposta ao Requerimento
n' 076/2022 da Sra. Ana Paula Espina de Souza Muniz solicitando informag6es
da previsao de retomo das atividades presenciais para pacientes intensivos no
CAPS, entre outras quest6es; 19. Oficio SEGOV n ' 00213/2022 dando
resposta ao Requerimento n ' 075/2022 do Sr. Alonso Lopes da Silva
solicitando informag6es sabre a retirada da camera de monitoramento na vicinal
Airton henna, especificamente no Portal que f az divisa dos municipios de
Jaguariana e Santo Antonio de Posse; 20. Oficio SEGOV no 00215/2022 --
dando resposta ao Requerimento n ' 084/2022 da Sra. Ana Paula Espina de
Souza Muniz solicitando informag6es da previs:io de reabertura do Pronto
Socorro do Hospital Walter Ferrari; 21. OHcio SEGOV n ' 00216/2022 -- dando
resposta ao Requerimento n ' 089/2022 do Sr. Walter Luis Tozzi de Catnargo
solicitando informag6es relativas ao atendimento na UBS Fontanella. 11- Dos
Senhores Vereadores: Projetos: 1. De Decreto Legislativo do Sr. Wilian
Barbosa do Morrinho, disp6e sabre a concessio da "Medalha Vereadora Adna
Hossri maria" a senhora Mirian Caparroz Padovani Maxims; 2. De Decreto
Legislative do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio, disp6e sobre a concessio da
Medalha Vereadora Adna Hossri Faria" a senhora Helena Aparecida Tozzi

Leonardi; 3. De Decreto Legislative do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio, disp6e

Cfmara MuniciDa de Jaguari6na⑤

i66i



⑤ Cfmara Municipalde Jaguari6n3
Estado de S8o Paulo

sobre a concessio da "Medalha Vereadora Adna Hossri Faria" a senhora Maria
Abigail Nogueira Moraes Ziggiatti; 4. De Decreto Legislative do Sr. Erivelton
Marcos Pro6ncio, disp6e sobre a concessio da "Medalha Vereadora Adna
Hossri Faria" a senhora Claudia Cristina Andreotti da Silva; Requerimentos: I
Do Sr. Rodrigo Reis de Souza solicitando ao Executivo Municipal informag6es
se ha previsao para que deja feita a obra de pavimentagao asfhltica, em sua
totalidade, na Estrada Guaygara, no bairro Tanquinho Velho; 2. Da Sra. Ana
Paula Espina de Souza Muniz solicitando ao Executive Municipal in6ormag6es
sobre apresentag6es de comprovantes de benefTcios e encargos e de
recolhimentos de INGS e FGTS, pda empresa Mova Empreendimentos
Comercial e Servigos Eireli; 3. Do Sr. Silvio Luiz Telles de Menezes
solicitando ao Executivo Municipal informag6es references ao Processo de
Progressao de Carreira dos Servidores PQblicos Municipals; 4. Do Sr. Francisco
de Souza Campos solicitando ao Executive Municipal informag6es sabre a
compra de aparelhos celulares nos de 2017, 2018, 2019, 2020, 2021 e 2022,
entry outras quest6es; 5. Do Sr. Francisco de Souza Campos solicitando ao
Executive Municipal informag6es sobre a compra de cadeiras girat6rias para
uso na Secretaria de Gabinete; 6. Do Sr. Francisco de Souza Campos
solicitando ao Executivo Municipal informag6es sobre a finaiidade da compra
de aparelho celular Iphone 12 e demais celulares, para uso na Secretaria de
Gabinete; 7. Do Sr. Silvio Luiz Teller de Menezes solicitando ao Executivo
Municipal infonnag6es sabre a possibilidade de contratar mais fonoaudi61ogos
para o Municipio; 8. Do Sr. Silvio Luiz Teller de Menezes solicitando ao
Executivo Municipal infonnag6es sobre a possibilidade de friar um programa
anua[ onde criangas e ado]escentes que fazem parte da rode municipal de
ensino, recebam acompanhamento para prevengao e recuperagao ocular por
meio de testes e que tenham 6culos gratuitamente, todos que apresentam essa
necessidade; 9. Do Sr. Silvio Luiz Teller de Menezes solicitando ao Executive
Municipalinformag6es sabre a maneira de disponibilizar a utilizagao do servigo
do CAJ, bem coma solicita ao envio da lists atualizada de todos os beneficiados
pele servigo do CAJ; 10. Do Sr. Silvio Luiz Telles de Menezes solicitando ao
Executive Municipal informag6es a respeito de loteamentos e condominios que
foram langados em Jaguariana, nos Qltimos 2 (dois) ands, entry outras quest6es;
11. Do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando ao Executivo Municipal infomlar
quais pragas possuem acessibilidade garantida, se existem projetos para aquelas
que ainda n8o possuem, bem coma se as escadas existentes sio adaptadas e
com corrimaos; 12. Do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando ao Executive
Municipal informag6es sabre a possibilidade da Ponte Pedro Abruc&s -- Ponte
Vermelha tomas-se uma via de mio anita; 13. Do Sr. Wanderley Teodoro Filho
solicitando ao Executive Municipal inforinag6es sobre a possibilidade de
realizar o conserto de guia e sadeta da rua Maria Munaretti Pirelli, altura do n '
289, no Parque Florian6polis; 14. Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando
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ao Executivo Municipal informag6es sobre obtengao de licenga para
funcionamento de Food Trucks, no Municipio, entry outras quest6es; 15. Do Sr.
Erivelton Marcos ProQncio solicitando ao Executive Municipal informag6es
sobre o puzo para manutengao do banheiro do ginfsio Azulao, pr6ximo ao
campo de bocha, ao lada do bar; 16. Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio
solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre o protocolo de n '
015/2022, requerido por um municipe, no dia 03/01/2022 ao "Atende Facie":
onde elencou problemas que vem enfrentando que at6 o momenLO nio foram
solucionados; 17. Dos Srs. Wanderley Teodoro Filho, Erivelton Marcos
Pro6ncio e Cristiano Jose Cecon solicitando ao Executive Municipal
informag6es sabre a previsao para a instalagao de um novo bebedouro no
Terminal Rodovifrio Municipal; Indicag6es: 1. Do Sr. Rodrigo Reid de Souza
solicitando ao Executivo Municipalpavimentagao do percurso total da Estrada
Guaygara, localizada no bairro Tanquinho Velho; 2. Do Sr. Rodrigo Reis de
Souza solicitando ao Executive Municipal manutengao no tanelque riga a EM
Dr. Franklin Toledo Piza Filho ao Bairro Roseira de Baixo; 3. Dos Srs. Ana
Paula Espina de Souza Muniz e Wilian Barbosa do Morrinho solicitando ao
Executivo Municipal que sega incluido maid um 6nibus na linha Florian6polis H
Centro, no itinerfrio das 6h00 e no itinerfrio Rodovifria -- Florian6polis, is
16h00; 4. Da Sra. Ana Paula Espina de Souza Muniz solicitando ao Executive
Municipal que sqa realizada a sinalizagao para Vans escolares em frente a
EMEI Oscar de Almeida, localizada na Avenida Laura de Carvalho, 1.266 --
Centro; 5. Do Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando ao Executive Municipal
implantagao de sistema de limitagao de velocidade bem coma sinalizagao
horizontale vertical na Praia Emilio Marconato/Chfcaras Primavera, nas
proximidades do Co16gio da Villa, nos dais sentidos da via; 6. Do Sr. Wilian
Barbosa do Morrinho solicitando ao Executive Municipa! a presenga da Policia
Municipal em tomo da E.M. Dr. Franklin de Toledo Piza Filho, no horfrio de
entrada e maida dos alunos, no bairro Cruzeiro do Sul; 7. Do Sr. Silvio Luiz
Teller de Menezes solicitando ao Executive Municipal reparos no asfalto e no
meir Hio na Avenida Vicenzo Granghelli, 929, em frente a Mecfnica Diesel
Jaguari6na; 8. Do Sr. Rodrigo Reid de Souza solicitando ao Executivo
Municipal o envio de projeto de lei que instituia Bolsa Atleta no Municipio de
Jaguariana; 9. Do Sr. Silvio Luiz Telles de Menezes solicitando ao Executivo
Municipal para que novos loteamentos e condominios nio sham aprovados at6
que problemas coma: f alta de agua, seguranga, contingente policial e ajuste na
mobilidade urbana, sejam sanados e completamente resolvidos; 10. Da Sra.
Ana Paula Espina de Souza Muniz solicitando ao Executive Municipalpara que
a carga e descarga do Supermercado Antonelli ocorra at6 is IOh00; 11. Da Sra.
Ana Paula Espina de Souza Muniz solicitando ao Executivo Municipalque deja
realizada a sinalizagao para transported escolares, em frente a EMEI Prof.
Eraldo Moraes Penteado, na rua Alexandre Marion, 500 Vila 12 de Setembro;
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12. Do Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando ao Executivo Municipal
implantagao de sistema de limitag5o de velocidade de trafego, bem coma
sinalizagao horizontal e vertical na Avenida Alexandre Marion, pr6ximo a CEI
Prof ' Deize Mabel Haste de Oliveira; 13. Do Sr. Jose Muniz solicitando ao
Executive Municipal refomla do ba15o existente na rua Jose Luiz Silho com a
Rua Carlos Bergamasco, pr6ximo a CEI Professora Therezinha de Jesus
Tozzi de Camargo, no bairro Nova Jaguari6na; 14. Do Sr. Jose Muniz
solicitando ao Executive Municipal que seja feita uma reforma no Pesto de
Saide na Vila 12 de Setembro; 15. Do Sr. Jose Muniz solicitando ao Executivo
Municipalque sega feita a manutengao na calgada da rua Cfndido Bueno, 745,
centro; 16. Do Sr. Jose Muniz solicitando ao Executivo Municipalque sega feita
a manutengao no ponte de 6nibus na rua Joio Voltan, no bairro Nova
Jaguariana; 17. Do Sr. Jose Muniz solicitando ao Executivo Municipal que sega
feita a manutengao no Parque Menegon, na Vila Sio Jose; 18. Do Sr. Jose
Muniz solicitando ao Executivo Municipal que ao denominar names e/ou
logradouros pablicos, seja lembrado do nome do senior Joaquim Viana; 19. Do
Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo Municipal para que
deja reforgado o policiamento na regiao do Condominio Ana Helena; 20. Do Sr.
Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo Municipal realizar
campanha de conscientizagao direcionada para diagn6stico de TPAC --
Transtomo de Processamento Auditivo Central, em forma de avaliagao e
intervengao. Mog6es: 1. Do Sr. Wanderley Teodoro Filho de pesar peta
passamento da Sra. lzaura Padilha, ocorrido em 24 de margo de 2022; 2. Do Sr.
Wanderley Teodoro Filho de pesar polo passamento do Sr. Celso Antonio
Amadeu, ocorrido em 22 de margo de 2022; 3. Do Sr. Erivelton Marcos
ProCncio de Apelo is Secretarias de Mobilidade Urbana e de Educagao do
Municipio de Jaguariana, para que tolnem as devidas provid&ncias no sentido
de que os 6nibus voltem a atender os alunos da Instituigao FATEC, junto as
cidades de Jaguarillna e Mogi Mirth, e que os mesmos disponham de horfrios
compativeis aos horirios de aulas; 4. Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio de
Apelo a Prefeitura de Jaguariana, a EMTU -- Empress Metropolitana de Sgo
Paulo, bem homo a Prefeitura de Holambra, para que tomem as devidas
providencias no sentido de haver mais opg6es de horfrios de 6nibus,
condizentes com os horirios de trabalhos dos usuarios, principalmente no que
diz respeito ao transporte interurbano, que riga Jaguari6na e Holambra. 111-- De
Diversos: I. Oficio n ' 0505.2022-PRESID do Chefe de Gabinete do Senado
Federal, acusando o recebimento da Mogao no 028/2022 do Sr. Francisco de
Souza Campos de Apelo a Sra. Senadora Mara Gabrilli; aos Srs. Senadores
Giordano, Jose Serra; ao Senhor Presidents da Cfmara dos Deputados, Arthur
Lira, aos Srs. Deputados Federais Tiago Mitraud, Adriana Ventura, Alexis
Fonteyne e Vinicius Poit e ao Senhor Presidents do Senado Federal, Rodrigo
Pacheco, no sentido de que haha a atualizagao da tabela progressiva mensal do
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imposto de ronda da pessoa fTsica ao menos com base na inflagao efetivamente
veriHlcada no acumulado de dada ano. A seguir, de acordo com o Regimento
Intemo, o Sr. Presidente colocou em votagao simb61ica as seguintes
Proposituras, comunicando que se houvesse desejo de discussao, deveriam
proceder de acordo com o An. 154, alinea 6nica, do Regiments Intemo,
alterado pdas Resolug6es n's 63 e 91. 1. Requerimento do Sr. Rodrigo Reis de
Souza solicitando ao Executivo Municipalinformag6es se ha previsao para que
sega feita a okra de pavimentagao asfaltica, em sua totalidade, na Estrada
Guaygara, no bairro Tanquinho Velho, o qual foi aprovado por unanimidade de
votos; 2. Requerimento da Sra. Ana Paula Espina de Souza Muniz solicitando
ao Executivo Municipal informag6es sobre apresentag6es de comprovantes de
benefTcios e encargos e de recolhimentos de INGS e FGTS, pda empresa Mova
Empreendimentos Comercial e Servigos Eireli, o qual foi aprovado por
unanimidade de votes; 3. Requerimento do Sr. Silvio Luiz Telles de Menezes
solicitando ao Executivo Municipal informag6es references ao Processo de
Progressao de Carreira dos Servidores POblicos Municipais, o qual foi aprovado
por unanimidade de votos; 4. Requerimento do Sr. Francisco de Souza Campos
solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre a compra de aparelhos
celulares nos de 2017, 2018, 2019, 2020, 2021 e 2022, entre outras quest6es, o
qual foi aprovado por unanimidade de votos; 5. Requerimento do Sr. Francisco
de Souza Campos solicitando ao Executive Municipal infonnag6es sabre a
compra de cadeiras girat6rias para uso na Secretaria de Gabinete, o qual foi
aprovado por unanimidade de votos; 6. Requerimento do Sr. Francisco de
Souza Catnpos solicitando ao Executivo Municipal informag6es sabre a
finalidade da compra de aparelho celular Iphone 12 e demais celulares, para uso
na Secretaria de Gabinete, o qual foi aprovado por unanimidade de votos; 7.
Requerimento do Sr. Silvio Luiz Teller de Menezes solicitando ao Executive
Municipal infonnag6es sabre a possibilidade de contratar mats fonoaudi61ogos
para o Municipio, o qual foi aprovado por unanimidade de votos; 8.
Requerimento do Sr. Silvio Luiz Teller de Menezes solicitando ao Executive
Municipal informag6es sabre a possibilidade de friar um programa anual onde
criangas e adolescentes que fazem parte da rede municipal de ensino, recebam
acompanhamento para prevengao e recuperagao ocular por meio de testes e que
tenham 6culos gratuitamente, todos que apresentam essa necessidade, o qual foi
aprovado por unanimidade de votes; 9. Requerimento do Sr. Silvio Luiz Telles
de Menezes solicitando ao Executivo Municipal informag6es sabre a maneira
de disponibilizar a utilizagao do servigo do CAJ, bein homo solicita ao envio da
vista atualizada de todos os beneficiados pele servigo do CAJ, o qual foi
aprovado por unanimidade de votos; 10. Requerimento do Sr. Silvio Luiz
Telles de Menezes solicitando ao Executivo Municipal informag6es a respeito
de loteamentos e condominios que foram langados em Jaguariana, nos 61timos
2 (dois) ands, entre outras quest6es, o qual foi aprovado por unanimidade de
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votos; 11. Requerimento do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando ao Executive
Municipal informal quaid pragas possuem acessibilidade garantida, se existem
proletos para aquelas que ainda nio possuem, bem coma se as escadas
existentes s5o adaptadas e com corrimaos, o qual foi aprovado por unanimidade
de votes; 12. Requerimento do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando ao
Executive Municipal informag6es sabre a possibilidade da Ponte Pedro
Abruc6s Ponte Vermelha tamar-se uma via de m5o anita, o qual foi aprovado
por unanirnidade de votos; 13. Requerimento do Sr. Wanderley Teodoro Filho
solicitando ao Executive Municipal informag6es sabre a possibilidade de
realizar o concerto de guia e sarjeta da rua Maria Munaretti Picelli, altura do n '
289, no Parque Florian6polis, o qual foi aprovado por unanimidade de votos;
14. Requerimento do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executive
Municipal infonnag6es sabre obtengao de licenga para funcionamento de Food
Trucks, no Municfpio, entry outras quest6es, o qual foi aprovado por
unanimidade de votes; 15. Requerimento do Sr. Erivelton Marcos Pro&ncio
solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre o puzo para
manutengao do banheiro do ginfsio Azulao, pr6ximo ao campo de bocha, ao
lado do bar, o qual foi aprovado por unanimidade de votos; 16. Requerijnento
do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executive Municipal
informag6es sobre o protocolo de n ' 015/2022, requerido por um municipe, no
dia 03/01/2022 ao "Atende Facie", onde elencou problemas que vem
enfrentando que at6 o moments ngo foram solucionados, o qual foi aprovado
por unanimidade de votos; 17. Requerimento dos Srs. Wanderley Teodoro
Filho, Erivelton Marcos Pro6ncio e Cristiano Jose Cecon solicitando ao
Executivo Municipal informag6es sabre a previsao para a instalagao de um
novo bebedouro no Terminal Rodovifrio Municipal, o qual foi aprovado por
unanimidade de votos; 18. Mogao do Sr. Wanderley Teodoro Filho de pesar
polo passamento da Sra. lzaura Padilha, ocorrido em 24 de margo de 2022, a
qual foi aprovada por unanimidade de votes; 19. Mogao do Sr. Wanderley
Teodoro Filho de pesar polo passamento do Sr. Cello Antonio Amadeu,
ocorrido em 22 de margo de 2022, a qual foi aprovada por unanimidade de
votos; 20. Mogao do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio de Apelo is Secretarial de
Mobilidade Urbana e de Educagao do Municfpio de Jaguariana, para que
tomem as devidas provid&ncias no sentido de que os 6nibus voltem a atender os
alunos da Instituigao FATEC, junta as cidades de Jaguariana e Mogi Mirim, e
que os mesmos disponham de horfrios compativeis aos horirios de aulas, a
qual foi aprovada por unanimidade de votos; 21. Mogao do Sr. Erivelton
Marcos Pro6ncio de Apelo a Prefeitura de Jaguariana, a EMTU Empresa
Metropolitana de Sio Paulo, bem homo a Prefeitura de Holambra, para que
tomem as devidas provid&ncias no sentido de raver maid opg6es de horfrios de
6nibus, condizentes com os horfrios de trabalhos dos usufrios, principalmente
no que diz respeito ao transports interurbano, que riga Jaguariana e Holambra, a
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qual foi aprovada por unanimidade de votes. Em seguida, o Sr. Presidente
deixou a palavra livre para os senhores Vereadores, seguindo ordem de
inscrigao em livro, versando sabre Temas Livres, onde dada Vereador teria o
tempo de cinco minutes e quarenta segundos para falar. Fizeram uso da palavra
os senhores: Rodrigo Reis de Souza, Silvio Luiz Telles de Menezes, Walter
Luis Tozzi de Camargo, Wanderley Teodoro Filho, Wilian Barbosa do
Morrinho, Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos Pro6ncio, Francisco de
Souza Campos, Jose Alaercio de Toledo Lima Jtmior, Jose Munoz e Alonso
Lopes da Silva. Deixou de fazer uso da palavra o Sr. Wanderley Teodoro Filho.
Ap6s a uso da palavra do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho, 6oi registrada a
presenga do Sr. Romilson Nascimento Silva, o qual regimentalmente nio fez
uso da palavra. Tenninado o Expediente, o Sr. Presidente suspendeu a sessgo
por 15 (quinze) minutes, conforme determinava o Art. 149, Paragrafo Unico,
do Regimento Intemo. Terminado o puzo concedido, o Sr. Presidents solicitou
para os senhores Vereadores registrassem a presenga nos terminals eletr6nicos,
onde forum registradas as presengas dos senhores: Alonso Lopes da Silva,
Cristiano Jose Cecon, Erivelton Marcos Pro6ncio, Francisco de Souza Campos,
Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, Jose Muniz, Rodrigo Reid de Souza,
Romilson Nascimento Silva. Silvio Luiz Teller de Menezes, Walter Luis Tozzi
de Camargo, Wanderley Teodoro Filho e Wilian Barbosa do Morrinho. Deixou
de comparecer a Sra. Ana Paula Espina de Souza Muniz. Constatado o n6mero
regimental, o Sr. Presidents deu initio a Ordem do Dia: Em Segunda
Discussio: 1. Proposta de Emenda a Lei Organica Municipal n ' 001/2022 do
Executive Municipal -- disp6e sobre alteragao nos arts. lle 180 da Lei
Organica do Municipio - LOM. (Quorum de deliberagao: maioria qualiHicada:
Art.50, $ 2' 111 do R.I.). Em discuss5o e votagao foi a mesma aprovada por
unanimidade de votes; A seguir, em Primeira Discuss5o: 1. Projeto de Lei n '
002/2022 do Executive Municipal -- que aria o Conselho do Trabalho, Emprego
e Ronda COMTER Jaguariana, o Fundo Municipaldo Trabalho -- FMT, e da
outras provid6ncias. (Quorum de deliberagao: maioria absoluta: Art.50, XV do
R.I.). A seguir, o Sr. Presidents comunicou que o Projeto de Lei n ' 002/2022
recebeu Parecer favorfvel das Comiss6es Permanentes de Constituigao, Justiga
e Redagao; de Orgamento, Finangas e Contabilidade e de Obras, Planqamento,
Servigos Phblicos, Atividades Privadas e Transportes, o qual estava anexado ao
Processo 002/2022, dispensando assam, sua leitura. Em seguida, o Sr.
Presidente comunicou que havia sido apresentada pelos Srs. Alonso Lopes da
Silva, Erivelton Marcos Prodncio, Jose Muniz, Wilian Barbosa do Morrinho,
Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, Rodrigo Reis de Souza, Walter Luis
Tozzi de Camargo, Francisco de Souza Campos e Wanderley Teodoro Filho,
Emenda Modificativa ao referido Projeto; a seguir, em discussgo a referida
Emenda, pediu a palavra o Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, a seguir,
em votagao foia referida Emenda aprovada por unanimidade de votos; a seguir,
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foi colorado em discussio o referido Prcjeto de Lei n ' 002/2022, onde fez uso
da palavra o Sr. Presidents, Alonso Lopes da Silva. A seguir, em primeira
votagao o re6erido projeto foi aprovado por unanimidade de votos; 2. Projeto de
Lei n ' 012/2022 do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio que institui no Municipio
de Jaguariana, a possibilidade e o direito aos municipes de acesso a melds e
formal de pagamentos digitais para quitagao de d6bitos de natureza tributaria,
por meir de operag6es de cartio de d6bito, cr6dito e por meta de sistema de
pagamento instantgneo instituido pelo Banco Central (PIX), QR CODE) e
demais fom)as de transparencia bancaria, e da outras provid6ncias. (Quorum de
deliberagao: malaria absoluta: Art.50, XV do R.I.). A seguir, o Sr. Presidents
comunicou que o Prqeto de Lei n ' 012/2022 recebeu Parecer favordvel das
Comiss6es Permanentes de Constituigao, Justiga e Redagao; de Orgamento,
Finangas e Contabilidade e de Obras, Planejamento, Servigos Pablicos,
Atividades Privadas e Transportes, o qual este anexado ao Processo 025/2022,
dispensando assim, sua leitura. Em seguida, o Sr. Presidente comunicou que
havia sido apresentada Emenda Aditiva peso Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio, a
qual em discussio e votagao foi aprovada por unanimidade de votos. A seguir,
em discussio o referido projeto, pediu a palavra o Sr. Erivelton Marcos
Proencio; a seguir, em votagao foia mesmo aprovado por unanimidade de
votos. Encerrada a votagao assinaram, tamb6m o projeto os Srs. Silvio Luiz
Teller de Menezes e Walter Luis Tozzi de Camargo; 3. Projeto de Lei n '
016/2022 do Sr. Romilson Nascimento Silva -- disp6e sabre a transpar6ncia das
Licengas Ambientas elnitidas pda Administragao Publica Municipals da outras
provid6ncias. (Quorum de deliberagao: maioria samples: Art.49 do R.I.). A
seguir, o Sr. Presidents comunicou que o Projeto de Lei n ' 016/2022 recebeu
Parecer favorfvel das Colniss6es Permanentes de Constituigao, Justiga e
Redagao e de Orgamento, Finangas e Contabilidade, e de Meio Ambiente, Uso,
Ocupagao e Parcelamento do Solo, o qual estava anexado ao Processo
044/2022, dispensando assim, sua leitura. A seguir, em discussio e votagao foi
o mesmo aprovado por unanimidade de votos. A seguir, o Sr. Presidents deu
initio a Explicagao Pessoal dos Senhores Vereadores, que se manifestariam
sabre atitudes pessoais assumidas durante a Sessio ou no exercicio do mandate
(Art. 168, R.I.) - Cada Vereador teria o puzo mfximo de cinco minutes para
usar a palavra(Art. 297, 111, "a", IV do R.I.) e a Explicagao Pessoal terra
duragao mfxima de 30 (trinta) minutes ($ 1' do Art. 168, R.I.); Fizeram uso da
palavra os Srs. Walter Luis Tozzi de Camargo, Francisco de Souza Campos,
Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, Jose Muniz e Alonso Lopes da Silva.
Deixaram de fazer uso da palavra os Senhores: Rodrigo Reis de Souza,
Romilson Nascimento Silva, Silvio Luiz Telles de Menezes, Wanderley
Teodoro Filho, Wilian Barbosa do Morrinho, Cristiano Jose Cecon, e Erivelton
Marcos Pro6ncio. A seguir, encerrou aquela Sessio convocando a pr6xima
Sessgo Ordinfria para o dia 12 de abril de 2022, terra-keira, com initio
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determinado para is 18h30lnin. A referida Ata foi transcrita de forma resumida,
em conformidade com o Ato da Mesa n ' 20 de 13 de maio de 2021.
acompanhado da Portaria n ' 034 de 13 de maid de 2021. Ao final de dada m6s,
depots de acontecidas as Sess6es Ordinirias e Extraordinarias, haverf um DVD
contendo as gravag6es em audio e video das mencionadas Sess6es, o qual seri
catalogado e devidamente arquivado. Nada maid havendo a tratar, lavrei a
presents ata que lida e achava conforme, vai devidamente assinada.

Vereador Afon£6 L(
Pr€gjd6nte

silva

Vereadoii#ilvih;l:uiz Telles de Menezes
Vice Presidente

/

VereadorqAiH:;'D4ula Espina de Souza Muniz
Imeira Secretfria

Vereador
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